

 **Locutores en todos los idiomas**
Rápido. Económico. Sencillo. **LOCUMEDIA**

CLICK AQUI

Olvidate ya de tu "flotador"
apuesta con Ladbrokes
Apuesta Ahora **Ladbrokes**

DIRECTO: LA MAÑANA Nacho Villa

Jueves, 11 marzo 2010 Actualizado a las 09:32h

Portada > Local > Granada

DESASTRE EN LA INFRAESTRUCTURAS

MÁS NOTICIAS DE GRANADA

Obras Públicas limpia las tierras desprendidas sobre la A-92 en Diezma y prevé reducir la inclinación del talud

El tráfico Almería-Granada está desviado provisionalmente por la A-308 de Darro a Iznalloz

Juande Jerónimo - 11-03-10 [comentar](#) | [reenviar](#) | [imprimir](#)

Técnicos de la Consejería de Obras Públicas y Transportes están trabajando en la limpieza y rehabilitación del talud que el pasado 9 de marzo se desprendió sobre el punto kilométrico 271 de la A-92, a la altura del término municipal de Diezma, en Granada. Las fuertes lluvias registradas en esa zona habían provocado que el arroyo que pasa por encima del talud fuese filtrando sus aguas hasta la mitad de dicho terreno, que terminó por desprenderse sobre la margen izquierda de la autovía.



Rosa Aguilar, consejera de Obras Públicas y Transportes

En un primer momento, técnicos de la Consejería de Obras Públicas han procedido a limpiar la zona para posteriormente hormigonar el cauce del arroyo y evitar que vuelva a calar sus aguas por en medio del talud. Asimismo, se ha decidido reducir la inclinación del talud y así evitar futuros desprendimientos de tierras. Todas estas actuaciones irán acompañadas de estudios geotécnicos que realizará la Universidad de Granada en el marco de un nuevo convenio con la Consejería de Obras Públicas y Transportes para hacer seguimiento y valorar nuevas soluciones técnicas a los problemas que se vienen produciendo en la A-92. De momento, el tráfico Almería-Granada se ha desviado por la A-308, que discurre de Darro a Iznalloz, y se ha habilitado un transfer –abrir al tráfico un carril del habitual sentido contrario-- para poder circular por la A-92.

Compartir: [Votar](#) ☆☆☆☆☆

¿Te Gusta? ✓

* campos obligatorios

TU COMENTARIO:

Nombre*

Email*

Página web/Blog

Escribe los caracteres que veas en la imagen *



Deseo mostrar mis datos Acepto la [Cláusula de privacidad](#) [Normas de uso](#) Recordar datos

Anuncios

 **Locutores en todos los idiomas**
Rápido. Económico. Sencillo. **LOCUMEDIA** **CLICK AQUI**



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD

- Lo último** ...más visto ...más comentado
- 09:22 Piden 9 meses de prisión para un padre acusado de agredir a su hijo por dejarse la luz encendida
 - 09:07 Ahora se acuerdan de Bush...
 - 08:22 Unos 20.000 abonados en Cataluña pasan otra noche sin luz
 - 07:05 Continúan las negociaciones para la reestructuración de General Motors
 - 07:00 Treinta y dos provincias en alerta ante las bajas temperaturas
 - 06:50 Recuerdo a las víctimas del terrorismo con familiares de 26 asesinados
 - 06:45 Botín entrega a Alonso y Massa cientos de firmas de apoyo a Ferrari
 - 06:40 Aceleran la publicación de lista de pasajeros por accidente aéreo
 - 06:35 Despedidos de Nissan reivindican su situación ante el Parlamento catalán
 - 06:30 Jesucristo: El Único que nos salva

EN PORTADA



En memoria de las víctimas del 11M



Las lagunas del 11-M, seis años después



Andy García invita a Willy Toledo a